

Teinture en GEL à l'huile naturelle



Surface
■ Verticale / Horizontale ■ Bois ■ Métal ■ Fibre de Verre

5X PLUS FACILE

- Formule sans coulisse
- Sec au toucher en 1 heure
- Une seule couche
- Couvre 300 pi²
- Faible odeur



ATTENTION
LIRE LES INSTRUCTIONS
AVANT USAGE

REHAUSSE LA VRAIE BEAUTÉ DU BOIS

La formule de teinture en GEL SamaN rend l'application sur les surfaces verticales ou horizontales facile et vous donne un contrôle total tout au long du processus de coloration. Cette teinture plus épaisse et à faible odeur s'étend facilement grâce à un temps d'application prolongé. Elle se mélange sans effort et offre une couleur uniforme sur le bois et les autres surfaces telles que le métal, le placage et la fibre de verre. Elle vous aidera à obtenir de beaux résultats et donnera une riche couleur en une seule couche.

APPLICATIONS:

Sur toute surfaces verticales ou horizontales en bois, armoires de cuisine planchers, placages, meubles, surface de métal, fibre de verre et plus.

MODE D'EMPLOI:

Faire un test dans un endroit discret afin de déterminer si la couleur et l'effet obtenus conviennent. Bien noter que la couleur finale sera déterminée en partie par la couleur naturelle des essences de bois qui varient. Bien agiter le mélange avant usage. La surface doit être propre, sèche et exempte de toute saleté afin que la teinture pénètre bien. S'assurer que la pièce à teindre est sablée de façon appropriée avec un papier sablé de grade 120 à 150. Verser une petite quantité de teinture sur une éponge (utiliser l'éponge incluse dans la trousse de teinture SAMAN #60-002) et frotter dans le sens du grain du bois. Essuyer l'excédent avec un chiffon doux propre. Appliquer sur de petites surfaces à la fois pour éviter que la teinture ne sèche entre les applications. Laisser sécher 2 heures avant d'appliquer un vernis.

FINITION: Pour sceller et protéger votre travail en beauté, utiliser les finis clairs à base d'eau ou hybride de SAMAN disponibles en mat, satiné, semi-lustré ou lustré.

POUVOIR COUVRANT: 946ml peut couvrir jusqu'à 30 m² (300 pi²).

COV: 74 g/l

NETTOYAGE ET ÉLIMINATION DES REBUTS: Le nettoyage des pinceaux et de l'équipement peut se faire avec l'éliminateur d'huile et cire SamaN. Fermer le récipient de teinture lorsqu'il n'est pas utilisé. Éliminer le contenant vide ou la teinture inutilisée conformément aux règlements locaux, provinciaux et fédéraux.

ENTREPOSAGE: Stable au gel.

Comme les conditions d'utilisation sont hors de notre contrôle, nous pouvons seulement garantir que le produit est pleinement conforme à nos standards de qualité et que la responsabilité du fabricant, le cas échéant, est limitée au prix d'achat du produit.

DANGER DE COMBUSTION

Les matériaux utilisés avec ce produit, tels les chiffons, peuvent s'enflammer spontanément. Après utilisation, mettre les chiffons dans l'eau ou les sécher à plat, puis les jeter.

Natural Oil GEL Stain



■ Vertical / Horizontal Surfaces ■ Wood ■ Metal ■ Fiberglass

5 TIMES EASIER

- Non-Drip Formula
- Dry to touch in 1 hour
- Achieve color in one coat
- Covers up to 300 sq.ft.
- Low odor



CAUTION
READ INSTRUCTIONS
BEFORE USING

ENHANCES WOOD'S TRUE BEAUTY!

The SamaN GEL Stain non-drip formula makes application on vertical or horizontal surfaces easy and will give you full control over the staining process. This thicker low odor formula spreads easily, has plenty of open time, blends effortlessly and works on wood and non-wood surfaces such as metal, veneer and fiberglass. It makes it easier to obtain beautiful results. It will provide the uniform deep rich color you are looking for in just one coat.

APPLICATION:

On all wooden vertical or horizontal surfaces, cabinets, furniture, floors, veneer, metal surfaces, fiberglass & more.

DIRECTION: Test on a small hidden area to make sure the color and final aspects are right. Remember that the final color will be determined in part by the natural color of the wood, which will vary. Stir product gently before use. For the stain to properly penetrate the wood, the surface must be clean, dry and free of all dirt and grease. The surface must be sanded properly with a 120-150 grit sandpaper. Pour a small quantity of stain on a sponge (use the sponge included with the SAMAN staining kit (#60-002) and rub with the grain. ALWAYS wipe the excess off with a soft cloth. Apply on small sections to avoid allowing the stain to dry between applications. Let dry for 2 hours before applying a top coat.

FINISH: To beautifully seal and protect your work, use SamaN's waterbased or hybrid clear coat, available in Flat, satin, semi-gloss or gloss.

COVERAGE: one quart (946ml) covers up to 300 sq. ft. (30 m²).

VOC: 74 g/l

CLEAN UP AND DISPOSAL: Clean brushes and equipment with SamaN Oil & Wax Remover. Close container when not in use. Soak oily rags, lambswool, steel wool, cloths or any other material in water after use to avoid spontaneous combustion. Dispose of empty container or unused portion in accordance with local, state and federal regulations.

STORAGE: Freeze and thaw stable.

As the conditions of use are beyond our control, we can only guarantee that this product fully complies with our standards of quality and that the responsibility of the manufacturer, if applicable, is limited to the purchase price of the product.

Made in / Fabriqué au Canada
www.saman.ca
Victoriaville, G6T 0T6

DANGER OF COMBUSTION

Materials such as rags used with this product may begin to burn by themselves. After use, put rags in water or lay flat to dry, then discard.